

KATA PENGANTAR

Segala Puji dan syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT yang telah melimpahkan segala rahmatNya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi dengan judul “Analisis Penerapan Model Pembelajaran Inkuiri Terbimbing Menggunakan Media PPT (*Powerpoint*) Dan Kartu Soal Dalam Meningkatkan Hasil Belajar Dan Motivasi Belajar Siswa Pada Materi Koloid” guna memenuhi sebagian persyaratan untuk memperoleh gelar Sarjana Pendidikan program studi Pendidikan Kimia pada Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari kelemahan serta keterbatasan yang ada sehingga dalam menyelesaikan skripsi ini memperoleh bantuan dari berbagai pihak, dalam kesempatan ini penulis menyampaikan ucapan terimakasih kepada: Ibunda dan keluarga tercinta yang telah memberikan dukungan kepada anaknya untuk menyelesaikan skripsi. Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd selaku dekan MIPA Unimed yang telah memberikan izin dalam penulisan skripsi ini. Bapak Agus Kembaren, S.Si, M.Si selaku Ketua Jurusan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan kelancaran pelayanan dan urusan Akademik. Ibu Dra. Ani Sutiani, M.Si selaku Ketua Program Studi Pendidikan Kimia FMIPA Unimed yang telah memberikan kelancaran pelayanan dalam urusan Akademik. Bapak Dr. Mahmud, M.Sc selaku dosen Pembimbing Skripsi yang telah memberikan dorongan dalam penulisan skripsi ini. Dosen Penguji skripsi Ibu Dra. Nurmali, M.Si, Dra. Hafni Indriati Nasution, M, Si, dan Dr. Sri Adelila Sari, M, Si yang telah memberikan kritik dan saran untuk perbaikan kualitas skripsi. Bapak Drs. Jamalum Purba, M.Si selaku dosen Pembimbing Akademik. Seluruh Dosen Jurusan Pendidikan Kimia Universitas Negeri Medan yang telah memberikan ilmunya kepada penulis. Teman-teman kelas kimia dik B 2013 yang telah memberikan masukan dan informasi untuk penyusunan skripsi. Teman-teman halaqah atas motivasi yang diberikan kepada penulis untuk menyelesaikan penelitian dan merangkumkan skripsi.

Penulis menyadari bahwa skripsi ini masih banyak kekurangan baik isi maupun susunannya. Semoga skripsi ini dapat bermanfaat tidak hanya bagi penulis juga bagi para pembaca.

Medan, 20 Juli 2017

Ahmad Firdaus Tanjung
4132131030